



## SALAMANCA

# Entregan los premios locales del concurso de microrrelatos

La cuarta edición del Concurso de Microrrelatos y la primera edición del concurso de *blogs* de la Universidad de Salamanca concluyeron la semana pasada con la selección por parte del jurado de los trabajos presentados por Álvaro Chico Gómez y Anaïs Egea Albero, primer y segundo premio en la sección A, dedicada a hispanohablantes, y Simon Arnaud, en la sección B, dedicada a miembros de la comunidad universitaria cuya lengua materna no fuese el español.

Henar Santiago Silguero, con el

microrrelato *Sopa de Estrellas*, resultó ganadora del primer premio del IV Concurso Universitario de Creación de Microrrelatos, en el que José Ángel Rodríguez obtuvo el segundo premio por el relato *Miedo*. Arina Shorokhova, con *En extracto*, se alzó con el premio en la modalidad de autores extranjeros. Por otra parte, Alba Mato y María Jara García obtuvieron el primer y segundo premio respectivamente del I Concurso Universitario de Creación de Blogs *Blogarte*.

El IV Concurso Universitario de Creación de Microrrelatos contó con una considerable participación. Más de 200 participantes (194 en la sección de autores cuya lengua materna es el español y otros 8 de miembros de la comunidad universitaria con otra lengua materna) y más de 400 obras presentadas (413 en la modalidad A y 16 en la B) avalan el interés por un concurso que se configura ya como una referencia en el ámbito de la microcreación literaria. ■